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«Дом книги» исчезнет?
«Дом книги» остался без своих помещений в «Доме Зингера», филиалы магазина находят-

ся на грани банкротства. Сотрудники магазина и его руководитель Любовь Невская обрати-
лись в СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ за помощью.

Центральный магазин «Дома книги», с 1919 года находившийся в историческом «Доме Зингера», в 2004 году 
был закрыт на ремонт. На это время его переселили в помещение на Невском проспекте, 62, которое принадлежит 
Петербургскому агентству недвижимости (ПАН). Ремонт закончился, однако «Дом книги» не только не вернули об-
ратно, но и вовсе выселили из «Дома Зингера». Теперь там открыт коммерческий книжный магазин, работающий 
под брендом «Дома книги», но связанный напрямую с той самой компанией ПАН.

Продолжение на стр. 3

Главный редактор газеты 
«Невское время» Михаил 
ИВАНОВ – о закрытии 
издания:

Моя позиция однозначна: за-
крытие газеты абсолютно не 
соответствует потребностям 

общества. В таком большом городе, 
как Петербург, должно быть много 
газет – разной направленности, для 
разной аудитории. Недопустимо 
сужать информационное простран-
ство до одной газеты и одного теле-
канала. Люди теряют право на полу-
чение разносторонней информации, 
а это право необходимо сохранить.

Сегодня не следует исходить 
только из коммерческих интересов, 
забывая про интересы общества. 
Мы так долго боролись за свободу 
слова, теперь же рискуем ее поте-
рять. Свобода слова ощущается не 
тогда, когда она только прописана 
в законе, – свобода слова проявля-
ется и в реальной конкуренции, при 
наличии множества изданий, теле-
каналов и интернет-ресурсов.

Каждая из газет, которые будут 
закрыты, имела свою аудиторию и 
свои особенности. «Невское время» 
всегда ориентировалось на людей 
думающих, обладающих властью; 
«Вечерний Петербург» поднимал 
социальные вопросы – в борьбе за 
права ветеранов и блокадников он 
сыграл огромную роль.

Последние годы много гово-
рят о переходе печатных изданий 
в интернет. Да, в качестве мето-
да оптимизации расходов мож-
но рассмотреть переход газеты в 
электронный формат, однако, к со-
жалению, в случае с «Невским вре-
менем» пока даже такой вариант 
не рассматривается. Мне кажется, 
разговоры о том, что бумажный 
формат уходит, преувеличены. Есть 
масса примеров в Европе и США, 
когда газеты переходили в формат 
интернет-издания, а потом воз-
вращали обратно свои печатные 
версии. В конце концов, жизнь рас-
судит, что останется в информаци-
онном поле петербуржцев, а что 
канет в Лету.

Кто-то скажет: ну и что с того, что газеты не 
будет, кто эти газеты в пору интернета вооб-
ще читает? И будет неправ.

Есть в Петербурге неоспоримые символы. И 
это не только Исаакий, Эрмитаж и Мариинка. 
Это еще и телебашня, голощекинский джаз, кло-
уны-лицедеи, да много еще чего. В этом ряду, без-
условно, стоит и «Вечерний Петербург» (когда-то 
«Вечерний Ленинград»).

Газете «Вечерний Петербург» в 2017 году ис-
полнится 100 лет. Ленинградцы хорошо помнят, 
как каждый вечер по дороге с работы забирали из 
почтового ящика вместе с письмами от друзей и 
«Вечерку». Причем даже по понедельникам, когда 
у других газет был выходной. 

Издание отличалось от всех советских ленин-
градских газет тем, что на его страницах было 
меньше официоза. Там публиковались сатириче-
ские заметки, были и развлекательные рубрики. 
В редакции понимали: если это действительно 
вечерняя газета, надо уважать право граждан на 
отдых, ведь газету в руки человек возьмет именно 
после работы.

Ближе к читателю, наверное, газеты не было.  
Это всегда была газета для читателя и про чита-
теля. Нашего. Петербургского. Трудолюбивого, 
интеллигентного, образованного. Для него газета 
являлась символом просвещения и воспитания. 
Даже в самые лихие времена, когда другие изда-
ния стали стремительно «желтеть», сделав ставку 
на сенсационность и жареные факты, «Вечерка» 
продолжала сохранять верность петербургской 
аудитории.

Когда говорят, что бумажные версии печатных 
изданий в наше время уже никому не нужны, мол, 
интернет есть, – мне странно это слышать.  Раз-
ве у нас абсолютно все взрослые горожане умеют 
пользоваться интернетом?! А у всех тех, кто умеет, 
неужто есть такая техническая возможность?! Уве-
рена, что нет.

Когда говорят, что тиражи бумажных газет в 
Петербурге маленькие, не больше 25 тысяч, а ау-
дитория – в основном пенсионеры, я в ответ спра-
шиваю: а эти 25 тысяч, в основном пенсионеров, 
– они не люди?! Люди. И еще какие! Конечно, пен-
сионеры, не умеющие пользоваться интернетом, 
переживут исчезновение бумажной прессы (и не 
такое переживали). Но зачем же их в очередной 
раз лишать привычного?

«Вечерка» воспитала плеяду блестящих журна-
листов, для которых профессиональная этика – не 
пустой звук. Сегодня многие маститые журнали-
сты могут сказать: я родом из «Вечерки», «Смены» 
или « Невского времени». Поэтому закрывая изда-

ния из-за их якобы нерентабельности, мы должны 
помнить, что закрываем двери отчего дома для 
сотен петербургских журналистов. 

Конечно, у «Вечерки» были разные времена. И 
Сталина газета прославляла, и «линию партии и 
правительства» при Брежневе одобряла, а в свое 
время даже стихи Сергея Есенина клеймила. Но 
как бы там ни было, газета всегда отражала дух 
ленинградского времени и полностью разделяла 
с городом все его радости и поражения. 

Сегодняшняя история «Вечернего Петербурга» 
– тоже отражение времени. После смерти Оле-
га Константиновича Руднова у газеты сменился 
собственник, и он выпускать издание в бумажной 
версии больше не намерен. Вместе в «Вечеркой» 
умрет бумажная версия и других изданий БМГ – 
«Смены» и «Невского времени». Увы, бизнес живет 
по своим законам.

С моей точки зрения, сохранение знаменитого 
петербургского (ленинградского) символа теперь 
на совести города. Как говорил Ромен Роллан, 
нужно столетие, чтобы восстановить то, что раз-
рушил день. Не допустить безвременной кончины 
«Вечерки» – это просто дело чести.

Марина ШИШКИНА,  
депутат Законодательного собрания  

Санкт-Петербурга 

12 октября 2015 года вышел последний номер газеты «Вечерний Петербург». 
Журналисты издания собирают подписи в его поддержку. Я свою – поставила.

В Санкт-Петербурге провели 
“СР-фест” – форум садоводов, 
огородников и фермеров  
Северо-Западного округа 
стр. 6-9 

GАDЖЕТГРАD?

Открылась Высшая 
Партийная Школа 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
стр. 3 

Алексей Ковалев о приори-
тетных направлениях рабо-
ты в новом парламентском 
сезоне  
стр. 2 

Пора покупать велосипед? 
Алексей Палин о платных 
парковках и повышении 
тарифов на общественный 
транспорт 
стр. 11  

Фото: архив «Дома книги»
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Расширять зеленые зоны 
и сохранять памятники 
культуры

Одной из ключевых тем в 
моей деятельности всегда была 
и остается градозащита – сей-
час я работаю над проектом зон 
охраны объектов культурного 
наследия и новыми правилами 
землепользования и застройки. 
Эти законы очень важны для со-
хранения культурного, историче-
ского наследия и сбалансирован-
ного развития Петербурга. 

Отмечу, что целью нашей 
фракции было и остается со-
хранение и преумножение го-
родских зеленых зон. Я внес 
поправки в закон «О зеленых на-
саждениях общего пользования», 
направленные на увеличение 
площади зеленых насаждений в 
городе. 

Город не должен раздавать 
участки под коммерческие 
цели даром

Еще одна важная тема – вне-
сение грамотных поправок в 
принятый в первом чтении за-
кон о выкупной цене земельных 
участков. С одной стороны, город 
не должен раздавать участки под 
коммерческие цели практически 
даром, по цене 0,01 от кадастро-
вой стоимости; с другой – пенси-
онерам, к примеру, необходимо 
дать возможность приватизиро-

вать их дачные участки, огоро-
ды на льготных условиях. Также 
следует законодательно пресечь 
саму возможность злоупотребле-
ний, таких как скупка земли в 
тех же садоводствах в коммерче-
ских целях по льготной, мини-
мальной цене.

Программа капремонта 
должна иметь четкую 
процедуру оценки состояния 
домов

В прошлом году нам не уда-
лось провести наши поправки в 
закон о капремонте, но мы будем 
добиваться этого снова. Закон 
должен установить понятную 
процедуру включения домов в 
программу капитального ре-
монта, потому что сейчас такой 
процедуры нет. К нам обраща-
ются граждане, типичная ситуа-
ция: дом в ужасающем виде, его 
конструкции в аварийном со-
стоянии, а в соответствии с про-
граммой капремонта он должен 
ремонтироваться в 2025 году. 

В законе нужно прописать по-
нятную процедуру: каким обра-
зом люди могут добиться измене-
ния сроков ремонта находящихся 
в плохом состоянии конструкций 
дома, куда следует подавать заяв-
ку на обследование, кто за это об-
следование платит (сейчас плата 
за обследование дома ложится на 
собственников, но это сотни ты-

Алексей Ковалев: сейчас самое главное – 
справедливый закон о выборах депутатов 
Законодательного собрания
Руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
Законодательном собрании Санкт-Петербурга Алексей 
Ковалев рассказал о приоритетных направлениях рабо-
ты в новом парламентском сезоне.

сяч рублей – неподъемная, нере-
алистичная для жильцов сумма). 

К сожалению, существующая 
сегодня программа капремонта 
основана на произвольных дан-
ных. Следует утвердить четкую 
процедуру оценки состояния до-
мов и изменить программу та-
ким образом, чтобы она соответ-
ствовала реальному положению 
вещей.

Закон о выборах депутатов 
Законодательного собрания 
должен стать справедливым

Закон о выборах депутатов 

ЗакСа должен исключать возмож-
ность злоупотреблений. Я счи-
таю, что система выборов должна 
быть стопроцентно партийной 
(по партийным спискам).

Мажоритарная система выбо-
ров (по одномандатным округам) 
порочна, так как позволяет прой-
ти кандидату, набравшему 15  % 
голосов, а интересы остальных 
85  % избирателей представлять в 
парламенте не будет никто. При 
системе выборов по партийным 
спискам учитываются все, кто 
набрал больше 5  %. Таким об-
разом, каждый слой населения 
будет услышан, интересы всех 
социальных групп будут пред-
ставлены в городском парла-
менте. Наша задача – сохранить 
систему выборов по партийным 
спискам. Но в то же время все де-
путаты должны быть обязательно 

закреплены за избирательными 
территориями. Депутатские при-
емные должны быть открыты для 
граждан в каждом районе, а не 
выборочно.

Что касается борьбы со злоу-
потреблениями на выборах, мы 
уже обращались в уставный суд 
Санкт-Петербурга с целью оспо-
рить закон о выборах депутатов 
муниципальных советов, позво-
ляющий участвовать в выборах 
военнослужащим, приписанным 
к воинским частям, но реально 
не проживающим на избира-
тельной территории, то есть к 
муниципальному округу и его 
проблемам отношения не име-
ющим. Также мы приложим все 
усилия к тому, чтобы исключить 
манипуляции с использованием 
временной регистрации.

Ключевой показатель дея-
тельности любой структу-
ры, будь то семья, крупная 

компания, город или государ-
ство, – это сбалансированный 
бюджет. От того, насколько гра-
мотно расставлены приоритеты 
в потребностях и расходах, на-
сколько точно спрогнозированы 
доходы, зависит наше финансо-
вое благополучие.

При неблагоприятном стече-
нии обстоятельств приходится 
привлекать кредиты. Конечно, 
у петербургской семьи и пяти-
миллионного Санкт-Петербурга 
потребности разные. Если семье 
хватит нескольких тысяч на не-
сколько дней, то государствен-
ный внутренний долг Санкт-Пе-
тербурга сейчас составляет 95,8 
млрд рублей. Если разделить эту 
сумму на всех петербуржцев в 
возрасте от 10 до 72 лет, то полу-
чится по 32 тысячи 470 рублей с 
человека. Вы готовы платить за 
чиновников, набравших креди-
ты в коммерческих банках?

У вас во дворе разбит асфальт, 
а ямочный ремонт или замену 
полотна никто не спешит де-
лать? 

Только заменили асфальт и 
сразу же разрушили его, подо-
гнав технику и выкопав яму, 
чтобы поменять трубы горячего 
или холодного водоотведения?

А вообще в Санкт-Петербур-
ге есть Резервный фонд, ведь 
экономика города и страны пе-
реживает не лучшие времена и 
хорошо было бы иметь деньги 
про запас. А существует ли «фонд 
губернатора»? И если существу-
ет, то на что его тратят? А какие 
некоммерческие организации 

материально поддерживаются 
Санкт-Петербургом?

Ответы на эти и многие дру-
гие вопросы можно найти в за-
коне о бюджете. Вы будете силь-
но удивлены, узнав эти ответы.

Чтобы разобраться, из чего 
состоит бюджет Санкт-Петер-
бурга и откуда взялся огромный 
долг, СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
пригласила ведущих экономи-
стов, группу бюджетных анали-
тиков и экспертов по финансам, 
депутатов Законодательного 
собрания Санкт-Петербурга и 
Государственной Думы, чтобы 
провести его анализ.

В первой статье на тему 
бюджета 2016 года мы кратко 
рассмотрим, сколько зарабаты-
вает Санкт-Петербург, сколько 
тратит, какую индексацию со-
циальных выплат подготови-
ли городские власти, насколько 
поднимутся тарифы на жилищ-
но-коммунальные услуги.

Сколько зарабатывает  
город?

Итак, в 2016 году доходы бюд-
жета Санкт-Петербурга соста-
вят 432,6 млрд рублей, расходы 
– 483,2 млрд. Вычитая расходы 
из доходов, получим дефицит в 
50,6 млрд рублей. Это то  же са-
мое, если при зарплате в 43 ты-
сячи рублей в месяц тратить 48 
тысяч.

В последующие годы, в 2017 
и 2018 гг., будет происходить 
существенное наращивание аб-
солютной величины государ-
ственного долга Санкт-Петер-
бурга, и сегодняшние 32 тысячи 
470 рублей с человека через три 
года превратятся уже в 57 тысяч 

Что в кармане у Санкт-Петербурга?
Дмитрий Ушаков, депутат Государственной Думы 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», член комитета 
по бюджету и налогам начинает в нашей газете серию 
публикаций, посвященных бюджету Санкт-Петербурга. 

440 рублей. Неплохо же о нас 
«заботятся» городские власти, 
загоняя Санкт-Петербург в дол-
говую яму!

Основным инструментом 
наращивания государственного 
долга Санкт-Петербурга будут 
выступать облигации. При этом 
приоритетным направлением 
эмиссионной политики будет 
выпуск среднесрочных госу-
дарственных ценных бумаг на 
три-пять лет. Поэтому с долга-
ми, которые на нас, петербурж-
цев, повесили городские власти, 
можно будет рассчитаться толь-
ко в 2021 году, и то лишь заме-
стив платеж по погашению дол-
га новым кредитом или новыми 
заимствованиями путем выпу-
ска облигаций.

Сильна ли городская 
экономика?

Но, может быть, все не так 
плохо? Может, в городской эко-
номике произойдет существен-
ный прорыв в ближайшие три 
года? Не произойдет.

Темп роста валового регио-
нального продукта (то есть все 

товары и услуги, созданные в 
Санкт-Петербурге для потребле-
ния, сохранения или экспорта) в 
2015 году, по прогнозам, снизит-
ся на 1  %. Общие итоги работы 
промышленности в Санкт-Пе-
тербурге в 2015 году оказываются 
неутешительными: индекс про-
мышленного производства упал 
на 5 %, индекс обрабатывающего 
производства упал еще больше 
– на 7 %, объем ввода в действие 
жилых домов упал с 3,26 млн кв. 
м общей площади в 2014 году до 
2,7 млн кв. м в 2015 году (–17,2 %), 
оборот розничной торговли 
уменьшился на 5,4 %. В то же вре-
мя инфляция в Санкт-Петербур-
ге по итогам 2015 года ожидает-
ся в размере 17,4 %.

Несмотря на общее паде-
ние экономики города, власти 
Санкт-Петербурга полны оп-
тимизма: в 2016 году по всем 
основным макроэкономиче-
ским показателям планирует-
ся небольшой, но все-таки рост 
– в пределах 1,1–1,7  % по ВРП и 
промышленному производству 
и 1,5–7,7  % по обороту рознич-
ной торговли и строительству. 
Даже инфляция на 2016 год про-
гнозируется в 8,8  %, что выше и 
честнее, чем рекомендованное 
Минэкономразвития РФ значе-
ние инфляции для субъектов РФ 
в 7  %. Тем не менее есть доста-
точные основания утверждать, 
что по итогам 2016 года инфля-
ция, так же как и в 2015 году, бу-
дет двузначной.

Средняя зарплата в 2016 году 
прогнозируется на уровне 47 ты-
сяч 710 рублей, средний размер 
назначенных пенсий увеличит-
ся с 13 800 рублей в 2015 году до 
15  041 рубля в 2016 году. Однако 
все это номинальное повышение 
и зарплат, и пенсий съедается 
инфляцией: прибавка обнуляет-
ся выросшими потребительски-
ми ценами и возросшими тари-

фами на ЖКУ. Благосостояние 
петербуржцев растет на вели-
чину статистической погрешно-
сти – 0,2–0,5  % по отношению к 
«провальному» в экономическом 
плане 2015 году.

Кстати, тарифы на жилищ-
но-коммунальные услуги пла-
нируется проиндексировать на 
прогнозный уровень инфляции 
– 8,8 %.

На ком зарабатывает 
город?

Наибольший удельный вес в 
общем объеме доходов бюджета 
занимает налог на доходы физи-
ческих лиц (в 2016 году – 43,8  %, 
или 190 млрд рублей). Второй по 
величине источник доходов го-
родского бюджета – это налог на 
прибыль организаций (25 %, или 
108 млрд рублей). Имуществен-
ные налоги (транспортный, зе-
мельный, налог на имущество) 
составляют 10 % от общего объе-
ма доходов городского бюджета 
в 2016 году (43,7 млрд рублей).

Городские власти не допу-
стили роста налоговой нагрузки 
на граждан, сохранив льготы и 
действующие подходы к исчис-
лению налога на имущество фи-
зических лиц, а расчет налога на 
имущество организаций от ка-
дастровой стоимости произошел 
только для крупных торгово-раз-
влекательных комплексов.

Тем не менее практически 
каждый второй рубль, который 
зарабатывают власти Санкт-Пе-
тербурга, – это рубль, изъятый 
из кармана петербуржца, из на-
шего с вами кармана, и мы име-
ем полное право спрашивать с 
городских властей, как и на что 
они тратят наши деньги.

О том, на какие цели рас-
ходуются наши деньги и что в 
приоритете городских властей, 
мы расскажем в следующей пу-
бликации.

Пресс-служба Законодательного собрания Санкт-Петербурга
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Будущих студентов и гостей попри-
ветствовали председатель партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергей 

Миронов, председатель регионального 
отделения партии в Санкт-Петербурге 
Олег Нилов и декан факультета допол-
нительного образования СЗИУ РАН-
ХиГС Лариса Каранатова.

В своем выступлении Сергей Ми-
ронов отметил, что каждая органи-
зация, думающая о своем будущем, 
должна уделять особое внимание 
молодежи – «обучать, воспитывать и 
даже пестовать».

«Наша современная социалисти-
ческая партия не просто думает о бу-
дущем, мы знаем, что будущее за нами, 
– сказал эсер. – И, конечно, нам не все 
равно, кто в этом будущем будет стоять 
у рычагов не только нашей партии, но, 
уверен, и у рычагов государства. Поэ-
тому мы особое внимание уделяем об-
учению и воспитанию нашего кадро-
вого потенциала».

Сергей Миронов выразил надежду 
на то, что в ближайшее время проект 
станет федеральным.

Олег Нилов, в свою очередь, под-
черкнул, что с момента развала Совет-
ского Союза подобных проектов не 
было ни у одной партии. «Мы после-
довательно выступаем против реформ 
образования – каждая из них только 
усугубляет ситуацию, – сказал лидер 
петербургских эсеров. – Но можно 
критиковать, а можно и подать пример, 
одним из которых и стала Высшая Пар-
тийная Школа, где будут преподавать 
настоящие политики-практики – опыт-
ные депутаты, руководители профиль-
ных комитетов, лидеры региональных 
отделений СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ», 
– заявил депутат.

Лариса Каранатова назвала Выс-
шую Партийную Школу «уникальным 
проектом» и отметила, что учебная 
программа – это абсолютно новая раз-
работка, над которой вместе трудились 
заслуженные профессора РАНХиГС и 
лидеры СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.

После официальных приветствий 

Сергей Миронов вручил студенческие 
билеты и прочел первую лекцию о 
перспективах социал-демократии в 
России. В частности, политик обозна-
чил ключевые требования партии.

АКТУАЛЬНАЯ  
ПОВЕСТКА ЭСЕРОВ

Приоритетными задачами СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ являются:

1 Принятие максимально взве-
шенного и проработанного за-
кона о федеральном бюджете в 

условиях падения нефтегазовых дохо-

дов почти вдвое, с учетом перехода на 
однолетнее планирование и отмены 
бюджетного правила. Все социальные 
обязательства государства, особенно 
перед пенсионерами и другими соци-
ально незащищенными слоями насе-
ления, должны быть выполнены в пол-
ном объеме и с учетом индексации на 
размер реальной инфляции.

Кроме того, необходимо компенси-
ровать пенсионерам дополнительны-
ми денежными выплатами непрофес-
сиональные действия правительства, 
которые вызвали рост тарифов ЖКХ, 
цен на социально значимые продукты 
и лекарства привели к резкому паде-
нию качества жизни пенсионеров.

2 Ввести конфискацию незакон-
но нажитого имущества кор-
рупционеров и казнокрадов, а 

также имущества членов их семей.

3 Отменить транспортный налог 
для владельцев автомобилей 
мощностью до 150 лошадиных 

сил. Нужно восстановить справедли-
вость, ведь сегодня автомобилисты 
платят налог дважды: он включен в 
акцизы на бензин и одновременно 
взимается отдельно как транспортный 
налог.

4 Принять на федеральном 
уровне закон «О детях войны». 
Мы убеждены, что несмотря на 

все экономические трудности, наша 
священная обязанность – уделить 
особое внимание социальному поло-
жению людей, чье детство пришлось 
на годы Великой Отечественной вой-
ны. Сегодня уже целый ряд субъектов 
Российской Федерации принял соот-
ветствующие региональные законы, 
устанавливающие льготы для этой 
категории граждан.

5 Добиться моратория на сбор 
средств на капитальный ре-
монт общего имущества в 

многоквартирных домах. СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ собрала более мил-
лиона подписей за приостановление 
этой программы. Кроме этого, фрак-
ция продолжит активно отстаивать 
совершенствование действующего 
в данной сфере законодательства с 
целью недопущения нарушений прав 
граждан. До тех пор, пока государство 
не выполнит все старые обязательства 
по капремонту домов, ни о каких пла-
тежах не может быть и речи.

6 Закрепить на федеральном 
уровне предельный размер 
торговой наценки на соци-

ально значимые продукты питания, 
как это делается во многих регионах. 
В условиях фактической монополии 
торговых сетей такой контроль обо-
снован.

7 В связи с переходом в 2015 
году в ряде регионов к расчету 
земельного налога по када-

стровой стоимости, налог с дачников 
в некоторых районах вырос в разы. 
Например, в Саратовской области – в 
четыре раза, в Белгородской – вдвое, 
а в Вологодской области и Подмо-
сковье – в 10–20 раз. Партия будет 
настаивать на отмене земельного на-
лога для владельцев участков менее 
восьми соток. Для большинства из них 
садовый участок – единственная воз-
можность сводить концы с концами в 
семейном бюджете.

8 Добиваться введения прогрес-
сивной шкалы налогообложе-
ния. Наша фракция уже девять 

раз вносила такой законопроект, но 

всякий раз парламентское большин-
ство его блокировало. Сегодня эта 
мера актуальна как никогда.

9 В текущей социально-эко-
номической ситуации, когда 
совокупный размер задол-

женности граждан перед банками со-
ставляет 10,8 трлн рублей, партия на-
стаивает на рассмотрении и принятии 
пакета законопроектов, направлен-
ных на отмену «кредитного рабства» 
в стране.

Это законопроект о полном запре-
те агрессивных рекламных кампаний, 
связанных с предоставлением креди-
та или займа;

• законопроект, ограничивающий 
максимальную ставку по любой кате-
гории потребительского кредита или 
займа 30 % годовых;

• законопроект, предусматриваю-
щий отмену закона «О микрофинан-
совой деятельности»;

• законопроект, направленный 
на регулирование деятельности так 
называемых – коллекторов, которая 
сегодня фактически превратилась в 
легальный бандитизм.

10 В нынешних условиях рез-
кого обострения ситуации 
на Ближнем Востоке и раз-

растающейся угрозы распространения 
в нашей стране идеологии так называ-
емого Исламского государства партия 
предлагает законодательно закрепить 
одну из основных превентивных мер 
– возможность осуществления допол-
нительного контроля в отношении лиц, 
пересекающих государственную гра-
ницу Российской Федерации, которые 
в течение 60 и более дней находились 
в странах с повышенным уровнем тер-
рористической опасности.

НАШИ ПРИОРИТЕТЫ

«Дом книги» исчезнет?
(Начало  

на стр. 1)

По словам Любови Не-
вской, сотрудники фи-
лиалов получают зар-

плату с большой задержкой, но 
все равно ежедневно выходят 
на работу. В настоящее вре-
мя все магазины находятся на 
грани повторного банкротства, 
практически не получая фи-
нансирования и имея большие 
долги перед арендодателями 
и издательствами. Сегодня от-

крыты только три филиала – 
остальные уже не работают.

«Попытки вернуть помеще-
ние в «Доме Зингера» отошли 
на второй план – сейчас мы 
пытаемся сохранить хотя бы 
филиалы, – говорит Невская. – 
Однако по-прежнему считаем, 
что здание, где более 80 лет на-
ходился наш центральный ма-
газин, по праву принадлежит 
«Дому книги»».

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
уже провела акцию по сбору 
подписей в защиту «Дома кни-

ги» – в сентябре во время ми-
тинга градозащитников акти-
висты вышли на Марсово поле 
с призывами: «В Год литера-
туры сохраните «Дом книги»» 
и ««Дом книги» – культурное 
наследие Петербурга». СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ требует 
сохранить государственное 
предприятие, обеспечивающее 
торговлю книгами без сверх-
наценок, связанных с арендой 
торговых площадей и получе-
нием коммерческими пред-
приятиями сперхприбылей! 

В Санкт-Петербурге открылась Высшая 
Партийная Школа СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

16 октября в здании Научной библиотеки Северо-Западного 
института управления Российской академии народного хозяй-
ства и государственной службы (СЗИУ РАНХиГС) при Президен-
те РФ состоялось торжественное открытие Высшей Партийной 
Школы СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.
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За несколько недель до вы-
боров в очередной раз стали 
звучать «авторитетные» мне-

ния о грядущем «крахе» СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Такие воз-
гласы доносятся   на протяжении 
всей истории партии. В этом году 
они усилились в связи с уходом 
Дмитриевой, Гудковых и так да-
лее. Однако все доводы домо-
рощенных «аналитиков», пред-
рекавших партии трагический 

финал, оказались несостоятель-
ными. Пока «эксперты» отраба-
тывали заказ, заявляя, что СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ становится 
«карикатурой на партию», и сма-
куя, как слабо она выступила на 
региональных выборах 2014 года, 
депутаты работали – вносили 
социально значимые законода-
тельные инициативы и помогали 
людям на местах.

В преддверии единого дня го-

лосования 13 сентября СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ сделала ставку 
на выборы в законодательные ор-
ганы власти субъектов РФ и выбо-
ры муниципальные, что, впрочем, 
не помешало двум кандидатам 
от СР на губернаторских выборах 
– Олегу Николаеву в Чувашии и 
Сергею Лебедеву в Смоленской 
области – занять вторые места. 
В итоге результат СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ по сравнению с 

А не спеши ты нас хоронить 
По итогам единого дня голосования 13 сентября СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ по ко-

личеству мандатов – как по партийным спискам, так и по одномандатным округам 
– заняла уверенное третье место. Партия прошла в законодательные органы власти 
во всех 11 субъектах Российской Федерации, при этом в двух регионах заняла второе 
место, а в шести – третье. На выборах в городские думы столичных регионов в таких 
городах, как Астрахань, Нижний Новгород, Кострома, эсеры набрали более 20 % го-
лосов.

прошлогодним вырос более чем 
в два раза.

Партия впервые переформа-
тировала процесс подготовки и 
проведения выборов. В регионах 
были созданы Центры защиты 
прав граждан. Людям помогали 
решать самые насущные пробле-
мы – ЖКХ и поборы на капре-
монт. Многие кандидаты-эсеры 
выиграли одномандатные округа 
там, где появились центры. У по-
следних очень простой слоган: «В 
трудное время рядом с тобой». 
Это обращение к гражданам 
оказалось действенным. Партия 
добилась возврата через суды от 
недобросовестных управляющих 
компаний незаконно начислен-
ных средств на сумму более 400 
млн рублей – это конкретные 

дела, и люди на них отреагиро-
вали.

18 сентября 2016 года состо-
ятся выборы депутатов Государ-
ственной Думы седьмого созыва. 
В настоящее время анализиру-
ются допущенные промахи, рас-
сматривается, какие резервы до 
конца не были использованы. 
Масштабный старт предвыбор-
ной кампании СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в Санкт-Петербурге 
будет дан 9 декабря в БКЗ «Ок-
тябрьский» на общегородском 
форуме. Однако сегодня можно 
заявить уверенно: СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ в новом созыве 
быть! Результаты прошедшего 
дня голосования это доказали, а 
значит, верной дорогой идем, то-
варищи! 

Дмитрий ОРЛОВ, генеральный директор Агентства полити-
ческих и экономических коммуникаций:

– Выборы 13 сентября показали, что СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ подтвердила собственную партийную идентичность и вер-
нула себе статус партии номер три в российской политической 

системе, выступив серьезным конкурентом КПРФ. В обществе есть 
запрос на левый протест, и не всегда избиратели связывают его с 

коммунистами. Более того, в некоторых регионах формируется усталость от 
КПРФ. Кроме того, СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ проводит очень адекватную поли-
тику во взаимоотношениях с региональными элитами и Общероссийским на-
родным фронтом. Она пытается находить какие-то элементы общей повестки, 
договаривается по кандидатам. Всё это говорит о том, что у неё есть реальные 
перспективы на выборах в Госдуму в 2016 году.

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
сворачивается. И похоже, не 
как кадрированная дивизия. 
А как проект. Проект свернут 
и практически закрыт. Оста-
лось только подтвердить это 
на думских выборах-2016»

Павел Данилин, Агентство 
политических новостей, 13 

июля 2015 г.

Алексей ЗУДИН,
член экспертно-
го совета
Института со-

ц и а л ь н о - э к о -
номических и 

политических ис-
следований (ИСЭПИ):

– Определённое ослабление 
позиции коммунистов необ-
ходимо оценивать в контексте 
успехов партий СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ и «Коммунисты Рос-
сии». Тематика социальной 
справедливости перестала быть 
монополией КПРФ – в ней ак-
тивно работают как «ЕР», так 
и  СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, ко-
торая сотрудничает с ОНФ. Ре-
гиональные выборы были оце-
нены некоторыми политологами 
как выборы без сюрпризов. Но 
анализ показывает, что сюрприз 
есть, и это – результат СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ. Она укрепила 
свои позиции и превратилась в 
третью по значимости партию. 
Раньше возникало сомнение в 
том, что она сможет удержаться 
среди думских партий и успеш-
но выступить на предстоящих 
выборах. Однако её позиции, 
наоборот, усилились.

Константин КОСТИН, глава Фонда раз-
вития гражданского общества:

– Последние несколько лет шли раз-
говоры о том, что СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ утрачивает статус парламентской 

партии. Однако на нынешних выборах 
справороссы показали результат лучше в 

два раза, чем в прошлом году, и в несколько раз луч-
ше, чем было несколько лет назад. Их кандидаты на 
губернаторских выборах кое-где оказались вторыми. 
Очевидно, что СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ удалось пре-
одолеть внутрипартийный кризис, и теперь она имеет 
шансы на предстоящих выборах в Госдуму.

Модератором круглого сто-
ла выступил замруково-
дителя фракции «СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Олег Нилов. 
В своем выступлении он отметил, 
что рыбная отрасль является од-
ной из важнейших в стране, где 
вопрос импортозамещения мо-
жет быть решен в кратчайшие 
сроки (в отличие от других отрас-
лей сельского хозяйства). «Рыбу 
не надо выращивать так, как, на-
пример, коров, – сказал Олег Ни-
лов. – Особенности отрасли за-
ключаются в том, что обеспечить 
россиян рыбой и морепродукта-
ми можно не через несколько лет, 
как планирует Минсельхоз, а уже 
через несколько месяцев – вы-
полнить план пусть не по ассор-
тименту, но хотя бы по объему». 

Рыба в продовольственной 

Эсеры провели в Госдуме круглый стол  
«Настоящее и будущее отечественной рыбной отрасли»

13 октября, в преддверии за-
седания президиума Госсовета 
по вопросам рыбной отрасли с 
участием Владимира Путина, 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ про-
вела в Государственной Думе 
круглый стол на тему «Настоя-
щее и будущее отечественной 
рыбной отрасли». 

введения контрсанкций появи-
лись возможности для развития 
нашей отрасли, очищения наших 
прилавков от импорта, который 
зачастую по своему качеству усту-
пает отечественной продукции», – 
сказал парламентарий. 

Заместитель директора Де-
партамента регулирования в сфе-
ре рыбного хозяйства и аквакуль-
туры (рыбоводства) Минсельхоза 
Андрей Горничных рассказал о 
том, что сегодня министерство 
предпринимает попытки изме-

нить ситуацию в связи с падением 
роста вылова рыбы за последние 
4 года. 

Горничных отметил: послед-
нее время у правительства воз-
никли вопросы по части поль-
зования ВБР нашими рыбаками. 
Несмотря на льготные условия 
для них, ожидаемые инвести-
ции так и не пришли в отрасль, в 
частности в развитие прибреж-
ной инфраструктуры, перера-
ботку, в строительство флота на 
российских верфях. Для того, 

чтобы стимулировать рыбную 
отрасль, Минсельхоз разработал 
свой законопроект, предлагаю-
щий убрать разделение между 
промышленным и прибрежным 
рыболовством, увеличить порог 
освоения ВБР по договорам о на-
делении долями квот с 50% до 
70%, ввести «квоты под киль» и 
так далее. 

В работе круглого стола при-
няли участие депутаты Государ-
ственной Думы, руководители 
федеральных органов исполни-
тельной власти, представители 
банковского сектора, а также ру-
ководители предприятий и ве-
дущих отраслевых объединений 
рыбодобывающего сектора из 
всех рыбохозяйственных субъек-
тов РФ. 

Рекомендации по пересмотру 
действующей государственной 
продовольственной политики в 
направлении импортозамещения 
в рыбной отрасли были направ-
лены Президенту России. 

Полный материал и резолюцию 
круглого стола вы найдете на сай-
те СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в 
Санкт-Петербурге spb.spravedlivo.ru.

корзине может заменить мясные 
изделия, так как резервы по-на-
стоящему огромны. «Впереди 
непростые 16 и 17 годы. Если не 
решать проблемы продоволь-
ственной безопасности страны и 
не помогать более чем 20 милли-
онам людей, живущих за чертой 
бедности, то придет матрос Же-
лезняк», – предостерег депутат. 
При этом главная цель недобро-
желателей России – оставить лю-
дей без еды, что в итоге приведет 
к серьезным социальным потря-
сениям. «У страны есть ресурсы, 
чтобы доставить рыбу к столу 
каждого бюджетника, каждого 
пенсионера», – сказал эсер. 

Главную идею многих участ-
ников круглого стола о продле-
нии квот на добычу водных био-
логических ресурсов на 25 лет, 
Олег Нилов прокомментировал 
так: «Утром дешевая и качествен-
ная рыба – вечером квоты. Утро 
при этом продлится до 2018 года». 

Первый заместитель предсе-
дателя комитета ГД по экономиче-
ской политике Михаил Емельянов 
обратил внимание, что проблемы 
в рыбной отрасли обострились 
после санкционной войны. «После 
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вич, вот вы известный адвокат, 
давайте мы в регионах будем 
выбирать конкретные случаи 
и показывать, как простой че-
ловек выиграл дело против 
государства, против муници-
палитета». На самом деле та-
ких случаев практически нет. 
Я отказался участвовать в этих 
играх, которые должны были 
создавать впечатление, что 
правосудие у нас выполняет 
социально полезную функцию. 
Сегодня правосудию не доверя-
ет свыше 60 % населения – это 
ничто иное как обвинитель-
ный приговор судебной вла-
сти. Полагаю, что оставшиеся 
40  % просто не сталкивались с 
«реальным правосудием».

Что сейчас предлагают в 
Госдуме? Ужесточение ответ-
ственности за фальсификацию 
материалов уголовного дела и 
обвинение заведомо невино-
вных лиц в совершении пре-
ступления. Ничего не прои-
зойдет! Есть такое понятие как 
«заказные дела», и там законы 
не действуют.

Сейчас главным объектом 
критики правовой системы 
должны стать следственная 
власть, ее распущенность и 
бесконтрольность, а также су-
дебная власть, не желающая 
видеть никаких нарушений 
со стороны следствия. Судеб-
ная власть обязана осущест-
влять итоговый контроль за 
результатами расследования 
уголовных дел, а вместо этого 
она постепенно превратилась 
в орган откровенной поддерж-
ки результатов проведенно-
го расследования, какими бы 
бездоказательными и нелепы-
ми они не были. Количество 
оправдательных приговоров 
сократилось до 0,4 %. Можно ли 

назвать это нормальной судеб-
ной системой, где столь низок 
процент оправдательных при-
говоров? Конечно же нет!

Доходит до абсурда – созда-
ли апелляционную инстан-
цию, задача которой состоит в 
перепроверке доказательств, 
положенных в основу пригово-
ра суда первой инстанции. Од-
нако суды работать не любят. И 
тут судебная система исхитри-
лась. По ее инициативе была 
внесена поправка в законода-
тельство, согласно которой суд 
апелляционной инстанции не 
вправе заниматься проверкой 
доказательств, если такие хо-
датайства не были заявлены 
в суде первой инстанции. Это 
антиконституционная норма 
закона, и она реально суще-
ствует. По сути, она полностью 
освобождает суды от апелляци-
онных функций. 

Например, в суде первой 
инстанции работали плохие 

адвокаты, и они не заявили 
важные ходатайства. Во второй 
инстанции приходят хорошие 
адвокаты и говорят: «Да вы пе-
репроверьте доказательство, 
на основе которого осуждены 
люди. Вот мы передаем вам 
документ, полностью опровер-
гающий доказательство, поло-
женное в основу приговора». 
А суд, ссылаясь на лукавый 
закон, заявляет, что, дескать, 
мы не можем принять ваш до-
кумент, так как в первой ин-
станции такое ходатайство об 
истребовании этого документа 
вашими предшественниками 
не заявлялось. То есть законо-
дательная власть лишила су-
дей способности быть судьями. 
С формальной точки зрения, 
это явное вмешательство зако-
нодательной власти в компе-
тенцию судов, но, когда узна-
ешь, что это было сделано по 
инициативе судебной власти, 
начинаешь понимать всю глу-
бину проблем, скопившихся у 
судебной власти.

Сегодня во всем развитом 
мире действует принцип сво-
боды убеждений судей. Судья 
оценивает доказательства на 
основе внутреннего свободного 
убеждения, однако наши судьи 
к этому не готовы, обслуживая 
существующую систему.

Люди, которые внутренне 
не готовы быть властью, ни-
когда ею не смогут быть. Люди, 
которые не могут отдать пред-
почтение закону из-за страха 
не угодить начальству, выбить-
ся из ряда желаемых решений 
либо из каких-то других сооб-
ражений, – это не судьи. Это те, 
кто разрушает наше правовое 
государство. Удивительно, что 
они до сих пор «вершат право-
судие».

Юрий Новолодский: справедливое 
государство не может существовать 
без нормального правосудия

Президент Балтийской коллегии адвокатов, госу-
дарственный советник юстиции 2-го класса Юрий 
Новолодский – о деградации правоприменительной 
системы России.

Экологическая ситуация в Санкт-Петербурге и Ленобласти далека от благополучной. 
Неконтролируемые сбросы, загрязнение почв, несанкционированные свалки и могиль-
ники – это лишь часть острых проблем, решение которых сегодня не терпит отлага-
тельств, считает заместитель председателя центрального совета Всероссийского обще-
ства охраны природы (ВООП) Любовь Дуйко.

Любовь Дуйко: потенциал добрых дел, которые 
общественные экологи могут совершить, объединив усилия 
со СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ, поистине не ограничен

Токсичные водоросли 
Ладожского озера

Согласно нашей статистике, в 
95 % случаев очистные сооружения 
на производствах отсутствуют или 
не работают, из-за чего мы имеем 
серьезные проблемы с водой. На-
пример, в Ладогу ежегодно посту-
пает около 400 млн м3 загрязнен-
ных сточных вод, а в водосборный 
бассейн Ладожского озера – 1400 
млн м3 вод от предприятий. В Ла-
дожском озере уже отмечено появ-
ление сине-зеленых водорослей, 
выделяющих сильные токсины.

Эта ситуация напрямую влия-
ет на Неву, которая долгое время 
относилась к умеренно загрязнен-
ным. Сегодня ситуация начина-
ет меняться, причем не в лучшую 
сторону.

Мусорный ветер
Отходы очистных сооружений 

Санкт-Петербурга составляют се-
годня около 500 тысяч тонн в год. 
Они содержат тяжелые металлы, а 
их хранение требует особых усло-
вий, которые не все хотят соблю-
дать. Эти отходы занимают 163,5 

га городской территории, и для их 
дальнейшего размещения требу-
ются новые площади, которых се-
годня попросту нет, и никто пока 
не озаботился их появлением. Та-
кая же плачевная ситуация и с раз-
мещением бытовых, малоопасных 
промышленных и строительных 
отходов в Ленинградской области, 
где сегодня находится уже более 70 
(!) несанкционированных свалок, и 
их число постоянно растет.

Лес рубят
Зоны зеленых насаждений и 

лесов региона за последние годы 
существенно сократились – в 36 
раз. При этом, согласно официаль-
ной статистике ГУ МВД, в 2014 году, 
например, не было зафиксировано 
ни одного случая несанкциониро-
ванной вырубки леса. У экспертов, 
однако, иные данные.

В свою очередь, недостаточно 
активны жители Санкт-Петер-
бурга и Ленинградской области, 
которые попросту не знают, кто 
отвечает за проблему несанкцио-
нированной вырубки лесов, и не 
всегда обращаются в полицию. По-

следняя делает вид, что проблемы 
не замечает. В итоге получается, 
что за лесом у нас никто не сле-
дит, вследствие чего помимо неза-
конной вырубки деревьев в лесах 
растет количество несанкциони-
рованных свалок. Четкая система 
контроля и эффективных мер лик-
видации нарушений в этой сфере 
попросту отсутствует.

Объединяя усилия
В сложившейся ситуации, угро-

жающей здоровью граждан, уже 
нельзя молчать. Необходимо уси-
лить «зеленую повестку» СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ: контролировать 
власть, проводить экологические 
акции, мобилизовать людей, ста-
вить на место зарвавшихся чинов-
ников и бизнес.

Потенциал добрых дел, кото-
рые общественные экологи могут 
совершить, объединив усилия со 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ, поис-
тине не ограничен. Уверена, что 
только вместе мы сможем защи-
тить экологические права наших 
граждан!

Основным направлением 
деятельности  СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ  являет-

ся, естественно, стремление к 
справедливости, прежде всего 
социальной. При этом спра-
ведливое государство не может 
существовать без нормального 
правосудия.

Когда поток инвестиций в 
Россию прекращается, потен-
циальных инвесторов спраши-
вают: «Почему так произошло?» 
Ответ удручает многих – при-
чина в отсутствии адекват-
ного правосудия, способного 
защитить добросовестных ин-
весторов. Люди не понимают и 
спрашивают, как связаны эти 
вещи. Когда начинают разби-
раться, становится понятно: 
принося в другую страну каки-
е-то значительные денежные 
массы, человек должен быть 
уверен, что его замыслы, под-
держиваемые этими деньгами, 
превратятся в выгодные для 
него реалии. Но вот на этом 
пути – от замысла до реалий 
– в России можно оступиться. 
По воле мошенников инве-
стиции могут уйти куда-то на 
сторону, кто-то что-то подде-
лает и инвесторы утратят воз-
можность управления своими 
активами. Как и во всем мире, 
они обратятся в суд за защитой 
своих прав. Но, к удивлению 
инвесторов, дело выиграет не 
инвестор, а мошенник, и на 
глазах инвесторов их благие 
замыслы превратятся в прах. 
Инвесторам останутся лишь 
многомиллионные проблемы. 
Действующие на российском 

рынке мошенники научились 
в совершенстве делать свои 
грязные дела. А правоприме-
нительная система оказалась 
не способной защитить инве-
сторов. И все это происходит 
из-за неспособности судебной 
власти разглядеть правду и 
справедливость сквозь решет-
ку губительного формализма, 
неспособности заставить след-
ственную власть возбуждать 
дела при очевидных призна-
ках мошенничества в отноше-
нии имущества инвесторов. 
Статистика следственных от-
казов от возбуждения таких 
дел и результатов рассмотре-
ния судами жалоб на такие от-
казы просто удручающая.

Если интересы государства 
или отдельных региональных 
чиновников в конкретной от-
расли не будут совпадать с ин-
тересами инвестора, то кон-
струкция бизнеса последнего 
будет непрочной. А совпадать 
интересы могут только тогда, 
когда местным властям про-
плачены сумасшедшие взятки. 
Если этого сделано не было, то 
придут сподвижники регио-
нального руководства и с помо-
щью судов, которые услужливо 
сделают так, как надо, весь биз-
нес развалят. 

Если обратить внимание на 
рассмотрение дел, участника-
ми которых являются простые 
граждане, то можно увидеть, 
что это не правосудие, а откро-
венное издевательство. Меня 
однажды пригласили в Москву 
и сказали: «Юрий Михайло-

Экологическая ситуация меняется на глазах…
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Деловая программа фо-
рума включала прове-
дение круглого стола 

«Аграрная политика России в 
современных экономических 
условиях».

Депутат Госдумы, предсе-

датель общероссийской орга-
низации «Садоводы России» 
Андрей Туманов в своем вы-
ступлении посетовал: основ-
ная проблема садоводов и ого-
родников заключается в том, 
что долгое время они суще-

В Санкт-Петербурге провели «СР-фест» – форум садоводов, 
огородников и фермеров Северо-Западного округа

В сентябре СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Санкт-Петер-
бурге провела «СР-фест» (СентябРфест) – форум садо-
водов, огородников и фермеров Северо-Западного 
округа.

ствовали вне правового поля. 
«Выехали на дачу – потеряли 
половину конституционных 
прав, – сказал парламентарий. 
– Адреса нет, как у кота Матро-
скина».

Чиновники долгое время 
надеялись, что «все само рас-
сосется». «Однако у садово-
дов есть не только грабли, на 
которые они наступают, но и 
вилы», – предостерег эсер.

Касаясь темы импортоза-

мещения, депутат привел ста-
тистку, согласно которой яблок 
в России в два раза больше, 
чем необходимо. В то же вре-
мя, несмотря на так называе-
мые антисанкции, эти фрукты 
нам продолжают завозить из 
Бельгии.

Туманов также коснулся 
проблемы оценки земли. Се-
годня в некоторых регионах 
страны кадастровая стоимость 
в несколько раз превышает ры-

ночную. Виной тому – местные 
чиновники, которые не имеют 
прозрачных и понятных меха-
низмов оценки.

«Граждане получали зем-
лю, неприспособленную для 
садоводства. Вместо наград мы 
получили квитанции на упла-
ту земельного налога», – посе-
товал депутат. Как правило, в 
сады нужно было превращать 
«настоящие болота».
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Лидер петербургских эсе-
ров, замруководителя 
фракции «СПРАВЕДЛИ-

ВАЯ РОССИЯ» в Госдуме Олег 
Нилов назвал сельское хозяй-
ство единственной сферой, ко-
торая могла бы помочь «слезть 
с энергоресурсной иглы». Наша 
страна может и должна кор-
мить миллиарды людей чистой 
продукцией, для чего необхо-
димы решительные действия 
со стороны власти. Так, депутат 
считает необходимым вложить 
миллиарды, которые отгружа-
ются в виде наших резервов 
в иностранные государства, в 
сельское хозяйство, что позво-
лит резко поднять его уровень.

«Грядет столетие револю-
ции, – отметил Нилов. – Чем 
купили большевики крестьян, 
бывших в те годы матросами, 
солдатами? Декретом о земле. 

Однако обещание раздать лю-
дям землю так и не было вы-
полнено». 

В преддверии этой значи-
мой даты необходимо наконец 
раздать пустующую землю. Со-
ответствующий законопроект в 
настоящее время находится на 
рассмотрении Государствен-
ной Думы. Документ предла-
гает передать в безвозмездное 
пользование землю (до 1 гек-
тара) с последующей возмож-
ностью ее оформления в соб-
ственность в случае ведения 
приусадебного или фермерско-
го хозяйства и строительства 
дома.

«Деньги будут проедаться, 
лежать под матрасом. Если же 
дать людям землю с соответ-
ствующей инфраструктурой, 
то они будут вкладываться в 
свой дом, в свои земельные 

участки, где можно выращи-
вать столько продукции, что 
потом не будем знать, куда ее 
девать», – сказал Олег Нилов.

Также депутат призвал 
ужесточать политику в отно-
шении «горе-латифундистов», 
которые «захватили миллио-
ны гектаров и ждут момента, 
чтобы их можно было выгодно 
продать или застроить». Необ-
ходимо создать такие условия, 
при которых будет невыгодно 
иметь огромные земельные 
участки и не обрабатывать 
их. Одним из решений может 
стать значительное увеличе-
ние налогов для таких лиц. 
Параллельно с этим налоговую 
ставку для граждан, имеющих 
до 8 соток, необходимо обну-
лить. Соответствующий зако-
нопроект эсеров уже подготов-
лен.

Заместитель председателя 
центрального совета Все-
российского общества ох-

раны природы (ВООП) Любовь 
Дуйко публично данный доку-
мент в ходе выступления уже 
поддержала, предложив «уси-
лить зеленую повестку СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ опытом 
ВООП в рамках совместного 
сотрудничества». Она поде-
лилась статистикой, согласно 
которой порядка 97 % лесов на-
ходится в собственности фи-
зических и юридических лиц. 
Зоны зеленых насаждений при 
этом сократились в 36 раз, пло-
щадь погибших лесов в 2014 
году в Ленинградской области 
составила более 9  000 гекта-
ров. В этой связи особенно ак-
туальной является инициатива 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ вер-
нуть госмонополию в лесной 
отрасли.

Будучи адвокатом, Дуйко 
также поддержала создание 
центров защиты прав граждан 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в са-
доводствах с целью отстаива-
ния их интересов.

Депутат Законодательно-
го собрания Санкт-Петербурга 
Марина Шишкина в свою оче-
редь заметила, что об импор-
тозамещении сегодня говорят 
только с экономической точки 
зрения. В то же время аграрная 
политика – это прежде всего 
политика социальная. «Де-
ревню можно убить, закрыв 
школу, фельдшерский пункт, 
почту», – сказала Шишкина. В 
прошлом году закрылось око-
ло 600 сельских школ. «Да, мы 

можем купить мальков, семе-
на, но зачем это нужно, если 
работать в деревне будет неко-
му», – заключила она.

Депутат Законодательно-
го собрания Ленинградской 
области Александр Перминов 
вспомнил советский период, 
когда при школах существова-
ли приусадебные участки, на 
которых детей приучали рабо-
тать на земле. «Где эти тепли-
цы, которые были при школах? 
Вместо них сегодня бурьян», – 
сказал Перминов.

Телеведущий Алексей Луш-
ников уделил внимание со-
стоянию дорог в России: «Есть 
дороги – есть возможность до-
браться до своего дома, зна-
чит, будет жизнь на селе».

С докладами выступи-
ли также ведущие ученые 
Санкт-Петербургского государ-
ственного аграрного универ-
ситета Ольга Осипова, Павел 
Булгаков и Галина Ефимова. В 
работе круглого стола приняли 
участие в том числе и руково-
дители садоводств и фермер-
ских хозяйств.

На энергоресурсной игле

Садоводам в помощь 
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Праздник души и желудка

В Санкт-Петербурге провели «СР-фест» – форум садоводов, 
огородников и фермеров Северо-Западного округа

Выручка от экспорта сельскохозяйственной 
продукции в настоящее время превышает доходы 
от продажи российского вооружения – 20 млрд 
долларов против 15 млрд долларов соответственно. 
При реализации правильной политики объемы 
продажи зерна могут в ближайшем будущем 
сравниться с экспортом нефти и газа.

Сразу после завершения 
круглого стола открылась 
выставка садоводческих и 

огородных достижений участ-
ников форума. Каждый район 
города выставил под тента-
ми широкие столы с плодами 
урожая, стараясь всячески вы-
делиться. Так, у экспозиции 
Колпинского района звучала 
гармонь и пели женщины в ко-
кошниках. Калининский район 
украсил свою «точку» гроздья-
ми калины. У стенда Примор-

ского района гостей с карава-
ем встречала депутат ЗакСа 
Санкт-Петербурга Любовь Се-
дейкиене.

Садоводы Фрунзенского 
района отметились вялеными 
фруктами, овощным рагу, соле-
ными, свежими и маринован-
ными овощами, выращенными 
на приусадебных хозяйствах 
купчинцев.

Олег Нилов занял своей 
продукцией целый стол. Депу-
тат привез из Ленинградской 

области арбузы, дыни и виноград, кото-
рые он выращивает на участке. Андрей 
Туманов отметил, что в условиях Ленин-
градской области можно выращивать и 
более сладкие сорта винограда. Картофе-
лем и капустой Нилова депутат остался 
доволен.

После осмотра продукции Олега Ни-
лова Андрей Туманов, являющийся ос-
нователем и главным редактором газеты 
«Ваши 6 соток», направился инспектиро-
вать успехи других участников форума, 
попутно отвечая на вопросы по садовод-
ству и огородничеству.

Выставка достижений участников 
форума сопровождалась дегустацией и 
выступлениями исполнителей народ-
ных песен. В концерте приняли участие 

заслуженный артист России баянист Валерий Семин, 
гармонист Игорь Шипков и другие.

Организаторы форума считают, что успешный 
старт «СР-фесту» дан. В следующем году планируется 
сделать его еще более масштабным.
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Сложные экономические условия, в которых находит-
ся Россия, сегодня особенно остро ставят вопросы про-
довольственной безопасности и эффективного, а не 
декларативного, импортозамещения. Резко ухудшаю-
щееся финансовое положение граждан на фоне посто-
янно повышающихся цен на продукты питания свиде-
тельствует о безотлагательности мер поддержки более 
чем 20 млн россиян, живущих за чертой бедности.

На восстановление российского производства требуется 
не меньше времени, чем ушло на его уничтожение. В 

такой ситуации гражданам необходимо создать все усло-
вия для обеспечения себя продовольствием на земельных 
участках, а для агропромышленного комплекса – обеспе-
чить благоприятную атмосферу для эффективного им-
портозамещения.

В преддверии 100-летия лозунга «Землю – народу» граж-
данам нужно передать в безвозмездное пользова-

ние землю (до 1 гектара) с последующей возможностью 
ее оформления в собственность в случае ведения приу-
садебного или фермерского хозяйства и строительства 
дома.  Передача земли россиянам будет способствовать 
вовлечению миллионов граждан в производство сельско-
хозяйственной продукции, станет катализатором разви-
тия российской экономики.

Требование передачи земли гражданам является глав-
ным в повестке работы центров защиты прав граждан, 

которые СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ создаст в садоводствах 
Санкт-Петербурга и Ленинградской области.

Необходимо объявить налоговые каникулы (налог на 
землю, НДФЛ, налог на прибыль и др.) для огородни-

ков, садоводов, малых и средних хозяйств до выполнения 
в стране программы импортозамещения в сфере сельско-
хозяйственной продукции. В первую очередь нужно об-
нулить налог на земельные участки до 8 соток. Налоговое 
бремя должно быть переложено на владельцев миллио-
нов гектаров, которые получали их по бросовым ценам 
или вовсе бесплатно. Необходимо существенно повысить 
налоги на пустующие пахотные земли (около 40 млн гек-
таров!) или за их неэффективное использование.

Для садоводов, фермеров (владельцев малых и средних 
хозяйств) должен быть установлен нулевой процент 

лизинга сельхозтехники. Газификация должна быть про-
ведена на территории всей страны в кратчайшие сроки. 
Пока не реализована соответствующая программа, необ-
ходимо установить 50-процентную скидку на электроэ-
нергию, дрова и уголь для селян и садоводов.

Перевод земли сельскохозяйственного назначения в 
другие виды коммерческого использования должен 

быть запрещен. В настоящее время сельскохозяйственные 
земли массово передаются под строительство, что не по-
зволяет говорить о создании гарантий для стабильной ра-
боты и развития отечественных сельхозпроизводителей.

Необходимо обеспечить возможность бесплатной и сво-
бодной торговли своей продукцией на сельскохозяй-

ственных рынках, которые должны быть организованы в 
каждом населенном пункте, в каждом районе города. Ты-
сячи мелких торговых точек в городах нужно отдать про-
изводителям сельхозпродукции. Органы власти должны 
вести эффективную борьбу с жесточайшей монополией 
на плодоовощных базах, продовольственных рынках и в 
торговых сетях.

Импортозамещение должно реализовываться в том 
числе за счет мощных современных агрокомплексов 

с высокотехнологичной инфраструктурой и комфортным 
жильем. Похожие проекты реализуются в союзной Бело-
руссии.

Сегодня селу не хватает комплексной долгосрочной 
стратегии, которая охватывала бы все аспекты – продо-

вольственную безопасность, технологическую модерни-
зацию, развитие инфраструктуры, социально-экономи-
ческие вопросы.

Справедливая аграрная политика требует выделения 
не менее 10  % бюджета на нужды сельского хозяйства. 

Крестьянские хозяйства и кооперативы должны иметь 
возможность получения льготных государственных кре-
дитов. Селяне должны быть обеспечены комфортным 
жильем, связью и коммунальными удобствами, иметь 
возможность достойно жить и работать на земле своих 
предков.

Средства Резервного фонда и Фонда национального бла-
госостояния необходимо использовать в отечествен-

ном сельском хозяйстве, лесной и рыбной отраслях, а не 
вкладывать в США и страны Европы, объявившие санк-
ции России. Вместо 1  % годовых доходов от золотовалют-
ных резервов мы получим десятки процентов ежегодной 
прибыли, развитие территорий и продовольственную 
безопасность страны.

Необходимо обеспечить населенные пункты необходи-
мой инфраструктурой: качественными дорогами, га-

зом, специально оборудованными площадками для мусо-
ра с его последующим вывозом. Садоводы и огородники 
должны иметь возможность с комфортом добираться об-
щественным транспортом до своих участков.

Наша страна может перейти на экспорт экологически 
чистой сельскохозяйственной продукции и кормить 

миллиарды людей на планете. В отличие от энергоноси-
телей это нескончаемый ресурс – он должен заменить ту 
энергоресурсную иглу, на которой последние десятиле-
тия сидит Россия.

Резолюция форума
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В Школе 
председателей 
ТСЖ и ЖСК изучат 
конфликтологию

В Московском районе после летнего перерыва воз-
обновляет работу Школа председателей ТСЖ и ЖСК. 
Ранее для участников школы были проведены лекции 
по юридической тематике. В октябре начнутся занятия 
в рамках блока «Конфликтология. Управление кон-
фликтами». Слушатели школы изучат причины кон-
фликтов, их основные типы, этапы развития и методы 
решения.

Занятия, которые будут вести опытные специали-
сты в области конфликтологии, проводятся в форме 
лекций, после которых слушатели решают ситуацион-
ные задачи.

Выездные приемные 
депутата ЗакСа

С 2012 года депутат Законодательного собрания 
Санкт-Петербурга Любовь Седейкиене практикует 
такую форму взаимодействия с избирателями, как 
выездные приемы, представляющие собой встречи 
депутата с жителями во дворах избирательной терри-
тории. Формат таких встреч предоставляет гражданам 
возможность встретиться с представителями власти в 
неформальной обстановке и обсудить наболевшие во-
просы.

С сентября 2015 года депутатом было принято ре-
шение расширить и усовершенствовать форму прове-
дения выездных приемов для создания возможности 
более эффективной обратной связи с жителями райо-
на и усиления депутатского контроля за исполнением 
решений, принятых по тем или иным проблемам.

С этого года к работе выездных приемов привлека-

ются все лица, заинтересованные в разрешении кон-
кретной проблемы в районе, включая представителей 
общественных организаций, членов партии, жителей, 
занимающих активную общественную позицию. Но-
вый подход к проведению выездных приемов позво-
лит собрать максимальное количество информации от 
заинтересованных лиц, учесть мнение большинства и 
провести детальный анализ ситуации.

Выездной прием Любови Седейкиене ведется в этом 
году наряду с приемом в стационарной общественной 
приемной Приморского района по адресу: ул. Яхтен-
ная, д. 1, к. 1, квартал «Золотая Гавань».

Справедливая 
физкультура

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Центральном районе еже-
недельно проводит тренировки по волейболу, баскетболу, 
футболу, настольному теннису и т. д. В ближайшее время 
планируется проводить занятия в бассейне. Приглаша-
ются все желающие. Тел.: 8 (953) 142-56-33

В Московском 
районе откроется 
Клуб замечательных 
людей

В общественной приемной СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ в Московском районе начинает работу Клуб заме-
чательных людей, где планируется в форме дискуссий 
обсуждать наиболее актуальные проблемы. В заседа-
ниях клуба примут участие различные эксперты. Бли-
жайшее заседание запланировано на 30 октября и бу-
дет посвящено здоровому образу жизни.

Запись по телефону: 8 (812) 718-53-83.

Петербуржцам 
предлагает принять 
участие в конкурсе 
«Справедливость 
глазами ребенка» 

Молодежное движение «Справедливая сила» в 
Санкт-Петербурге проводит конкурс рисунка «Спра-
ведливость глазами ребенка». В своих работах участ-
ники должны показать собственное понимание спра-
ведливости. Заявки принимаются до 1 декабря 2015 
года.

9 декабря 2015 г. в БКЗ «Октябрьский» состоится вы-
ставка представленных работ, а также награждение 
победителя. С положением о конкурсе можно озна-
комиться в группе «Справедливой силы» в Санкт-Пе-
тербурге в «ВКонтакте». Подробности по телефону:  
8 (921) 648-59-40.

Жителям 
Солнечного 
напомнили про 
выборы 

Кандидаты в депутаты муниципального совета 
Солнечного, где 15 ноября пройдут выборы, провели 
акцию с призывом к жителям прийти избирательные 
участки в день голосования. 

Совет регионального отделения партии постано-
вил, что все стратегические вопросы о бюджете, земле 
и строительстве в Солнечном будут решаться на общих 
собраниях, а не на заседаниях депутатов. Вся власть не 
Советам, а Избирателям Солнечного! Таков наш глав-
ный лозунг на предстоящих муниципальных выборах!

Поддержка отечественной культуры –  
приоритет эсеров

За прошедший год при поддержке СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ прошло несколько 
десятков концертов с охватом более 100 

тысяч человек. Одним из последних таких 
мероприятий стал праздничный концерт 
«Песни русской души», который прошел 7 ок-
тября в рамках проекта «Честь имею», реали-
зуемого при участии депутата Законодатель-
ного собрания Любови Седейкиене. 

Гостей, собравшихся в концертном зале 
«У Финляндского», приветствовали Любовь 
Седейкиене и замруководителя фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Госдуме Олег 
Нилов.

Обращаясь к присутствующим, Олег Ни-
лов подчеркнул значимость таких проектов, 
как «Честь имею», для развития народной 
культуры. «Песня – душа народа, она рас-
крывает национальный характер, – сказал 
депутат. – Русская песня способна поведать о 
человеческих качествах, которые свойствен-
ны только нашему народу. Наши песни – это 
основа нашей культуры, сила и оружие, помо-
гавшее нам выстоять».

На концерте прозвучали известные песни 
разных лет, в том числе русские романсы.

1 октября, в День пожилого 
человека, местное отделение 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в Ку-
рортном районе поздравило 
местных долгожителей, особое 
внимание уделив тем, кто до-
стиг 100-летнего возраста.

От имени депутата Государ-
ственной Думы Олега Нилова и 
депутата Законодательного со-
брания Санкт-Петербурга Ана-
толия Кривенченко были вру-
чены грамоты и подарки.

В курортном 
районе отметили 
День пожилого 
человека

Долгожительница Курортного 
района Мария Ивановна Суздальцева 
1912 года рождения.
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Первый Центр защиты 
прав граждан открылся 
в апреле 2015 г. в Колпи-

не. С тех пор было открыто еще 
пять центров: в Красногвар-
дейском, Московском, Петро-
градском и Петродворцовом 
районах. За прошедшее время 
помощь получили более 1200 
петербуржцев.

Основная тематика обраще-
ний – жилищно-коммуналь-
ное хозяйство. Юристы центра 
разработали для жильцов мно-
гоквартирных домов ряд типо-
вых инструкций, разъясняю-
щих, как составить жалобу или 
вести себя в той или иной про-
блемной ситуации. Инструк-
ции можно найти в интернете 
на сайте регионального отде-
ления партии или получить 
распечатанные версии вместе с 
подробными консультациями 
в любом из центров.

Также по инициативе со-
трудников центра в Ломоно-
сове была проведена акция по 
сбору подписей за введение 
моратория на капремонт. За 

Алексей Палин: предложенное комитетом финансов повышение 
стоимости проезда на общественном транспорте чревато социаль-
ным взрывом

ПОРА ПОКУПАТЬ ВЕЛОСИПЕД?

Вложив деньги в банк, 
не дайте себя обмануть 

Вице-президент Феде-
рального союза адвока-
тов Сергей Попов – о том, 
как бороться с недобро-
совестными банками, от-
казывающимися выпол-
нять обязательства по 
вкладам.  

В последние месяцы целый 
ряд банков открыл вкла-
ды с высокими процент-

ными ставками. К сожалению, 
получив средства от граждан, 
не все банки выполняют усло-
вия заключенных с граждана-
ми договоров. В первую оче-
редь это касается пополняемых 
вкладов. Наиболее распростра-
ненные нарушения – отказ в 
пополнении вклада и измене-
ние установленных договором 
вклада требований к размеру 
вносимой суммы. А «Фонтанка» 
29 июня в статье «Дело Тинько-
фф Банка передадут в централь-
ный аппарат ФАС» рассказала 
еще об одной уловке – пониже-
нии процентной ставки на до-
полнительные взносы.

Как вкладчику защитить 
свои права? Столкнувшись с 
такой ситуацией, прежде всего 
нужно написать претензию и 
направить ее в банк: подать в 
любой его офис или отправить 
по почте. При подаче претен-
зии в офис нужно попросить 
поставить отметку на ее копии. 
Отправления по почте – только 
с уведомлением о вручении. В 
претензии нужно потребовать 
принять от вас дополнитель-
ный взнос (обязательно укажи-
те его размер) и начислять на 
него проценты со дня подачи 
вами претензии.

Скорее всего, вы получите 
вежливый отказ. Что делать в 
этом случае?

Можно подать исковое заяв-
ление в суд с указанными тре-
бованиями. По делам о защите 
прав потребителей вы можете 
обратиться по вашему выбору в 
суд по месту нахождения банка 
или по своему месту житель-
ства. Обязательно укажите в 
заявлении, что в соответствии 
с Налоговым кодексом РФ ис-
ковые заявления по делам о 
защите прав потребителей не 

облагаются госпошлиной.
Можно обратиться в Роспо-

требнадзор как госорган, защи-
щающий права потребителей. 
Заявление в управление Ро-
спотребнадзора по Санкт-Пе-
тербургу можно направить по 
адресу: 191025, г. Санкт-Петер-
бург, Стремянная ул., д. 19, или 
через форму, расположенную на 
сайте www.78.rospotrebnadzor.ru.

Наконец, можно обратить-
ся в Федеральную антимоно-
польную службу как госорган, 
препятствующий недобро-
совестной конкуренции. Как 
пояснили в центральном ап-
парате ФАС России, заявления 
данной категории лучше от-
правлять по адресу: 125993, г. 
Москва, Садовая-Кудринская 
ул., д. 11, Д-242, ГСП-3, или через 
форму, расположенную на сайте 
www.fas.gov.ru. С учетом значи-
мости дела и числа обращений, 
в том числе из других регионов, 
заявление будет рассмотрено 
центральным аппаратом или 
направлено в территориальное 
управление. Кстати, в случае с 
АО «Тинькофф Банк» движение 
жалоб произошло в обратном 
направлении: санкт-петер-
бургское управление передало 
их в центральный аппарат.

Инвалидам всех групп и 
другим льготным категориям 
граждан заявления в госорга-
ны бесплатно составляет адво-
кат, принимающий в нашем 
партийном офисе по адресу: 
ул. Рубинштейна, д. 20, 2-й 
этаж; запись по тел.: 8 (812) 612-
12-90. 

Надежда Тихонова: за прошедшие 
полгода Центры защиты прав граждан 
помогли более 1200 петербуржцам

Сегодня в Санкт-Петербурге работает шесть партийных Центров защиты прав 
граждан СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, в которых горожане могут получить бесплатную 
юридическую консультацию. Руководитель аппарата СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в 
Санкт-Петербурге Надежда Тихонова рассказывает об опыте работы центров в городе.

два дня собрано около 1500 
подписей, все они направлены 
в Москву лидеру партии Сер-
гею Миронову.

В трудное время  
рядом с тобой

Проект открытия центров 
реализуется под девизом «В 
трудное время рядом с тобой!». 

И этот девиз выбран не слу-
чайно. Сейчас действительно 
трудное время для всех росси-
ян – зарплаты, а тем более пен-
сии и пособия, никак не соот-
носятся с нынешними ценами. 
Особенно тяжело приходится 
тем, кому должно помогать го-
сударство – пожилым людям, 
многодетным семьям, одино-
ким матерям, инвалидам. И в 
этой непростой ситуации на 
всех нас наживаются управля-
ющие компании, бесчестные 
коммерсанты и прочие мо-
шенники!

Наши центры доступны для 
жителей, сотрудники всегда 
готовы помочь людям в слож-
ной ситуации. Обратившего-
ся в центр выслушают, дадут 
юридическую консультацию, 
определят возможные пути 
решения, при необходимости 
привлекут наших депутатов 
городского и федерального 
уровней.

Центр защиты прав 
граждан в вашем  
дворе

Некоторые руководите-
ли центров осваивают новый 
формат работы. Например, я и 
Любовь Седейкиене проводим 
в районе выездные приемы 
прямо во дворах домов: выез-
жаем туда с юристом, на месте 
принимаем жалобы и обраще-
ния, а затем сотрудники цен-
тров пишут соответствующие 
запросы, претензии. Практика 
показывает, что такой формат 
работы очень удобен жителям: 
не всегда хочется идти куда-то, 
даже недалеко, после работы.

Кроме того, сотрудники 
центров готовы приехать на 
общее собрание собственников 
квартир и помочь в создании 
совета дома.

В Петербурге вновь подорожа-
ет проезд на общественном транс-
порте. Предполагается повысить 
стоимость поездки на наземном 
транспорте до 30 рублей, а на ме-
тро – до 33. Однако сейчас бюджет 
не покрывает расходы на субсидии 
транспортным компаниям, и, воз-
можно, в 2016 г. петербуржцам все 
же придется платить 40 и 35 рублей 
соответственно.

Председатель профильной ко-

миссии по транспортному ком-
плексу Законодательного собрания 
Санкт-Петербурга Алексей Па-
лин считает, что повышение цен, 
предложенное комитетом финан-
сов, чревато социальным взрывом. 
«Наша задача – добиться такого по-
вышения стоимости проезда на об-
щественном транспорте, чтобы оно 
соответствовало росту зарплат бюд-
жетников и индексации пенсий», – 
убежден парламентарий.

Оплату парковок в центре отдали на 
откуп коммерческим банкам

В настоящее время в централь-
ной части города введена экспери-
ментальная зона платной парковки. 
Напрямую заплатить за парковку 
нельзя: оплата происходит через 
«Объединенный резервный банк», 
для чего нужно зачислить деньги на 
свой парковочный счет в этом ком-
мерческом банке (платеж при этом 
проходит через «Яндекс-деньги», а 
не напрямую). При оплате картой 
комиссия составляет 5 %, а при опла-
те со счета мобильного телефона 
– зависит от оператора (например, 
у одного из крупных игроков на 
рынке она составляет 10 %). Вывести 
деньги с парковочного счета нельзя, 
но можно использовать их в следу-
ющий раз.

Алексей Палин считает, что ре-

шение о передаче коммерческому 
банку ведения парковочных счетов 
является ошибочным. По его мне-
нию, только передача данной функ-
ции государственному банку по-
зволит понимать, сколько реально 
денег собирается и на какие цели 
они расходуются.

В настоящее время к платной 
парковке в Санкт-Петербурге и Мо-
скве приковано внимание коммер-
сантов и банкиров, которые воспри-
нимают ее как бизнес-проект для 
получения сверхнаживы. В насто-
ящее время СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ готовит законопроект об обяза-
тельном перечислении всех средств 
от оплаты парковки, эвакуации и 
штрафов в бюджет без частных по-
средников.
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ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЕМНЫЕ ПО РАЙОНАМ
ПРИЕМНЫЕ АДРЕС/ТЕЛЕФОН ВРЕМЯ ПРИЕМА

Центральная общественная приемная 191002, г. Санкт-Петербург, ул. Рубинштейна, д. 20.
тел.: 612-12-90.

Пн.-пт.:10:00 – 18:00, 
обед: 13:00 – 14:00. 

Общественная приемная в Василеостровском 
районе

Запись по телефону. 
Тел.: 964-04-02.

Вт.: 11:00-13:00.
Чт.: 14:00-17:00.

Общественная приемная в Калининском районе Ул. Демьяна Бедного, д. 19, 2-я парадная. Ср.: 15:00-18:00.
Общественная приемная в Калининском районе Пр. Просвещения, д. 99, лит. А. 

Тел.: 248-54-10.
Пн.-ср.: 10:00-18:00.
Пт.: 10:00-17:00.

Общественная приемная в Кировском районе Запись по телефону. Тел.: 8 (950) 022-69-70. Пн.-пт.: 09:00-18:00.
Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Колпинском районе

г. Колпино, ул. Карла Маркса, д. 13.
Тел.: 461-74-64.

Пн.-пт.: 17:00-20:00.

Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Красногвардейском районе

Пр. Энергетиков, д. 24, лит. А, каб. 7.
Тел.: 222-76-97, 8 (921) 755-38-63.

Пн.-пт.: 10.30-17.30,
обед: 13:00-14:00. 

Общественная приемная в Красносельском районе Ул. Тамбасова, д. 5, 2-й этаж. Тел.: 730-29-81. Чт.: 14:00-19:00.
Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Кронштадтском районе

г. Кроншадт, ул. Ленина, д. 13, 2-й этаж. Вт., чт.: 10:00-15:00.
Пт.: 13:00 -18:00. 
Сб.: 11:00 -16. 00.

Общественная приемная в Курортном районе г. Сестрорецк, ул. Воскова, д. 4, лит. А.
Тел.: 8 (911) 241-03-90, 8 (921) 865-34-55.

Вт.: 12:00-15:00.
Чт.: 15:00-18:00.

Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Московском районе

Московский пр., д. 107, каб. 202.
Тел.: 718-53-83.

Пн.-пт.: 14:00-19:00.

Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Петроградском районе 

Каменноостровский пр., д. 26.
Тел.: 346-00-90, 8 (905) 200-10-30.

Пн., вт., чт., пт.: 11:00-
17:00.

Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Петродворцовом районе

г. Ломоносов, Дворцовый пр., д. 22.
Тел.: 702-75-84.

Пн.-пт.: 15:00-19:00.

Общественная приемная в Приморском районе Комендантский пр., д. 27, к. 1.
Тел.: 306-28-15.

Вт., ср., чт.: 11:00-17:00.

Общественная приемная в Пушкинском районе г. Пушкин, Оранжерейная ул., д. 60, 2-й этаж.
Тел.: 451-42-69.

Пн. пт., вс.: 16:00-20:00

ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЕМНЫЕ ДЕПУТАТОВ
Общественная приемная депутата ГД РФ  
Миронова С.М. 

Городская приемная: 191002, г. Санкт-Петербург, 
ул. Рубинштейна, д. 20. Запись по телефону. Тел.: 612-12-42.

Пн.-пт.: 11:00-17:00.

В Калининском районе: 
пр. Культуры, д. 31, к. 2.

Пн., ср., пт.: 10:00- 15:00. 
Вт.-чт.:15:00-20:00.

Общественная приемная депутата ГД РФ  
Нилова О.А.

Ул. Большая Морская, д. 35. Ул. Маршала Новикова, д. 4.
Комендантский пр., д. 27, к. 1. Запись по телефону. Тел.: 306-28-15.

Вт.-чт.: 11:00-17:00.
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1-Й ГРАЖДАНСКИЙ 
ФОРУМ ОБЩЕСТВЕННЫХ 

ОРГАНИЗАЦИЙ 
«РЕГИОНАЛЬНЫЕ 

ПРОБЛЕМЫ В СФЕРЕ ЖКХ»

25-26 ноября 2015 года 
в культурно- выставочном 

центре «Евразия» 
пройдут круглые столы по 

проблемам управления 
МКД, ТСЖ и ЖСК, выставка 

успешных примеров 
управления МКД, а также  
бесплатные юридические 

консультации. 

В форуме примут участие 
депутаты Государственный 
Думы и Законодательного 

собрания Санкт-Петербурга, 
а также специальный гость 
Олег Шеин с презентацией 
своей книги «Как спасти 
свой дом без оружия». 

ЗАПИСЬ НА КРУГЛЫЕ 
СТОЛЫ ПО ТЕЛЕФОНУ:  

8 (912) 612-12-90

Объявляем 
"Справедливый 

призыв"!
Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

приглашает людей с активной жиз-
ненной позицией стать членами ко-
манды, которая пойдет на выборы.

В сентябре 2016 года региональная 
и федеральная власть пройдет переза-
грузку. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ дает 
старт проекту "Справедливый призыв", 
призванному существенно обновить эту 
власть.

Суть проекта проста: любой чело-
век, который хочет изменить к лучшему 
жизнь своей малой родины и которому 
не безразлично будущее наших детей 
и внуков, с помощью СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ может выставить свою канди-
датуру на предстоящих выборах, влить-
ся в команду СР. В нее войдут будущие 
члены избирательных комиссий, наблю-
датели, агитаторы-пропагандисты и т. д.

Для того чтобы принять участие в 
«Справедливом призыве» не обязатель-
но быть членом партии.

Достаточно разделять позицию эсе-
ров: идеи достижения достойной жизни 
для всех, преодоления неравенства, за-
щиты интересов человека труда.

Нам не важны возраст, социальный 
статус или профессия. Главное – жела-
ние работать во благо своих земляков.

Заполните анкету на сайте 
SPB.SPRAVEDLIVO.RU

Вместе мы сможем претворить наши 
общие требования в жизнь!


